

SOUS COMPROMIS

Pierres & Tradition

AGENCE IMMOBILIERE

5 Pièces

138 m²

Réf. 3827

225 000 €

Cereste

Maison à vendre (04280)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au centre du village de Céreste, cette belle maison de village développe une surface bâtie de 230 m² et se situe à proximité des commerces. Composée d'une agréable pièce de vie avec cheminée à insert, d'une cuisine ouverte, de 3 chambres dont une pourrait être transformée en suite parentale avec la création d'une salle de bains privative, elle totalise une surface habitable de 138 m². De nombreuses dépendances viennent se rajouter : un grand garage, un atelier et 2 caves. En extérieur nous trouvons une jolie terrasse exposée sud et un parking privé pour stationner facilement le véhicule. A ...

In the heart of the village of Céreste, this pretty village house develops a living area of 138 m² and benefits from a location close to amenities. It consists of a beautiful living room with insert fireplace, a semi-open kitchen, 3 bedrooms, one of which could be en suite with the creation of a bathroom. The house also has many outbuildings such as a large garage, a workshop and 2 cellars. Outside, we discover a south-facing terrace allowing pleasant moments of relaxation, and a private car park to easily park your vehicle. Contact your Pierres et Tradition agency in the Luberon to arrange a ...

PIERRES ET TRADITION EN LUBERON

503 AV VICTOR HUGO - 84400 APT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Pierres & Tradition
AGENCE IMMOBILIERE



Pierres & Tradition
AGENCE IMMOBILIERE

www.residences-immobilier.com



SOUS COMPROMIS

Pierres & Tradition
AGENCE IMMOBILIERE